

الشروط والأحكام الخاصة بكوبونات الخصم من نون دوت كوم



تحية طيبة وبعد،

- **لمستخدمي نون دوت كوم الجدد:** خصم ١٠٪ بحد أقصى ١٥٠ جم في حال إتمام المعاملة الشرائية من خلال مستخدم جديد على الموقع لأول مرة بعد انشاء الحساب الجديد على موقع نون دوت كوم.
- **لمستخدمي نون دوت كوم الحاليين:** خصم ١٠٪ بحد أقصى ٧٥ جم في حال إتمام المعاملة الشرائية من خلال مستخدم لديه حساب حالي على موقع نون دوت كوم.
- للتمتع بأقصى استفادة من العرض، يلزم انشاء حساب جديد على موقع نون دوت كوم.
- سيتم إرسال كوبون الخصم لحاملي بطاقات CIB الائتمانية الجدد فقط مع بداية الشهر التالي لإصدار البطاقة.
- صلاحية الكوبون تنتهي مع نهاية الشهر التالي لإرسال الكوبون.



Noon.com Promocodes Terms & Conditions

Dear customer,

- **New noon.com Users:** 10% discount, capped at EGP 150, on the first purchase made by new users after creating an account on noon.com
- **Existing noon.com Users:** 10% discount, capped at EGP 75, on purchases made by existing users who already have an account on noon.com
- To benefit from the offer, you have to create an account on noon.com
- CIB new credit cardholders will receive the promo code at the beginning of the month following the CIB credit card's issuance
- The promo code is valid until the end of the following month once it is sent

